

Einsatzbezogen war 2024 im Abschnitt Mariazell eher ein unauffälliges Jahr.

Neben den sonstigen Tätigkeiten wie ÖFAST, Abschnittseisschießen, Abschnittsübung, GAB, Erste-Hilfe-Kurs, Übungen, Jugendarbeit und sonstigen Veranstaltungen wurden unsere drei Feuerwehren Gollrad, Gußwerk und Mariazell zu Brand- und Technischen Einsätzen gerufen.

Auch KHD Einsätze werden jährlich mehr und fordern unsere Feuerwehren stark. Sieger beim Abschnittseisschießen 2024 in Gußwerk wurde die FF Gollrad.

Am Montag, dem 4. März 2024, fand im Weißen Saal der Grazer Burg die Verleihung des Awards „Feuerwehreffreundlicher Arbeitgeber“ statt.

Unter den diesjährigen Unternehmen durfte auch Geschäftsführer Ing. Hans-Peter Zefferer diese Aus-

zeichnung entgegennehmen. Unter den diesjährigen Unternehmen durfte auch Geschäftsführer Ing. Hans-Peter Zefferer diese Aus-



Feuerwehreffreundlicher Arbeitgeber - Fa. Zefferer Mariazell

zeichnung entgegennehmen.

Am Samstag, 20. April 2024 wurde in Bruck an der Mur die SAN-Leistungsprüfung durchgeführt. Je ein Trupp

Bronze erfolgreich teil.

Am Samstag, 4. Mai 2024, versammelten sich die Mitglieder der FF Mariazell zu einem denkwürdigen Anlass, das 150-jährige Bestehen ihrer Wehr mit zahlreichen Ehrengästen zu feiern.

Im Mariazellerland wurde eine bundesländerübergreifende Großschadensübung durchgeführt, bei der Einsatzkräfte aus verschiedenen Organisationen der Steiermark und Niederösterreich gemeinsam übten.

Ich bedanke mich sehr herzlich bei alle Kameradinnen und Kameraden für die ausgezeichnete Zusammenarbeit im abgelaufenen Berichtsjahr!



Großschadensübung in Mariazell